



## Chère Cléonnaise, Cher Cléonnais,

Depuis 10 ans, vous m'avez fait l'honneur et la confiance de vous représenter, d'être votre Maire.

Cette fonction de Maire est exaltante. Elle engage beaucoup d'énergie, elle est hélas aussi semée d'embûches. Ce mandat fût et reste particulièrement compliqué pour nous tous : covid, explosion des prix de l'énergie entraînant un surcoût des matières premières, instabilité politique nationale comme internationale.

Malgré ces obstacles, portés par votre soutien, par la reconnaissance de notre travail, avec mon équipe et la mobilisation des agents de la ville, nous avons surmonté les épreuves et tenu nos engagements sans augmenter les impôts. L'objectif principal, étant la transformation de Cléon.

Avec nos partenaires, de nombreux chantiers visibles ont été engagés comme la rénovation thermique de nombreux logements collectifs, la résidentialisation du parc social, les travaux sur les voiries, la construction du pôle des équipements regroupant sur un seul site l'action sociale et les écoles, le développement économique par l'installation de nouvelles activités. Nous avons renforcé nos moyens pour affirmer que la tranquillité était une priorité, notamment, par l'implantation de vidéoprotection, par la présence de médiateurs et par la signature d'une convention de partenariat et d'expérimentation avec la police municipale d'Elbeuf.

Cependant, il reste du travail à accomplir. J'ai décidé de prendre du temps pour moi, pour mes proches et pour vivre de nouvelles passions tout en continuant à être utile pour notre ville notamment, en continuant d'exercer mon mandat au Conseil Départemental de Seine-Maritime.

Depuis 35 ans, pratiquant d'un sport de combat, j'ai donc décidé « de raccrocher les gants » et de « transmettre le flambeau » pour l'avenir.

**Mélanie DELACOUR** Adjointe aux Finances, à l'Urbanisme et à la Politique de la Ville a les qualités requises pour me succéder. Dans sa loyauté et dans son travail, j'ai senti l'envie, la détermination, le courage, et la culture du résultat. J'ai aussi apprécié ses compétences et le désir de porter les projets pour Cléon entourée d'un collectif expérimenté, renouvelé, solide et solidaire.

En mars 2026, lors des prochaines élections municipales, j'aurai le plaisir et l'honneur de soutenir la liste de Mélanie Delacour : « **Continuons Ensemble pour Cléon** »

Bien à vous,  
Frédéric Marche